



Hoy se llevará a cabo el segundo foro sobre la Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN PABLO DE LEO Y VAITIARE MATEOS).- Este lunes se llevará a cabo el segundo de los 9 foros de Parlamento Abierto sobre la reforma al Poder Judicial, para este foro será Jalisco, en donde se tiene previsto aborden los temas sobre 'Conformación y reorganización del Poder Judicial, la Nueva integración de la Suprema Corte, así como la Duración de jueces, magistrados y ministros en sus respectivos cargos y el Régimen de responsabilidades'. El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier**, aseguró que hay voluntad política para poner fin a las prácticas judiciales que son medidas de austeridad y sin garantías democráticas.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rFseFz07oSuK4OUv?e=ZRYdNq>